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ATA DA 6ª SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE JUVENTUDE DE TOMAR 

 

28 de setembro de 2024 

 

-- Ao  vigésimo oitavo dia do mês de setembro do ano dois mil e vinte e quatro, pelas dez horas, 

reuniu o Conselho Municipal de Juventude de Tomar (CMJT), no sede da JATO - Juventude e 

Associativismo de Tomar,  com a presença de Rita Freitas, Vereadora do Pelouro da Juventude 

e em substituição do Sr. Presidente de Câmara Hugo Cristóvão, de André Silva e Ana Sereno pela 

Divisão de Associativismo, Desporto e Juventude, Diogo Sereno da Juventude Socialista (JS), 

Pedro Duarte Carvalho representante do Partido Socialista da Assembleia Municipal, Isabel 

Machado da União Associativa de Estudantes do IPT, André Pereira pela Associação Gerar 

Oportunidades, Carolina  Vaz  da Associação Marquesa de Ciranda e David Sousa da JATO 

(Juventude e Associativismo de Tomar). ------------------------------------------------------------------------- 

Como convidados e observadores Beatriz Marante, Ana Oliveira e Miguel Oliveira da JATO, 

Patrícia São José da Associação Gerar Oportunidades e Rodrigo Sousa Pena. -------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-- Para esta sessão estava definida a seguinte ordem de trabalhos: --------------------------------------

----Primeiro Ponto – Leitura e aprovação da ata da 5ª sessão ordinária de 2024; --------------------- 

----Segundo Ponto – Análise das propostas para o Orçamento Municipal de 2025, no âmbito da 

juventude; ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

----Terceiro Ponto – Outros assuntos de interesse. -----------------------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-- Rita Freitas deu início aos trabalhos começando por dar as boas vindas aos presentes. --------- 

-- Seguiu-se o Primeiro Ponto da ordem de trabalhos, com a aprovação da ata da 5ª sessão 

ordinária do Conselho Municipal de Juventude de Tomar do ano dois mil e vinte e quatro, que 

foi aprovada por unanimidade pelos membros do CMJT presentes. -------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-- Avançámos para o Segundo Ponto, onde são analisadas e debatidas, pelos membros 

presentes, as propostas apresentadas para o Orçamento Municipal de 2025, no âmbito da 

juventude (anexos 1 e 2). --------------------------------------------------------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-- Rita Freitas comunica que o trabalho realizado neste CMJT será apresentado na reunião de 

equipe do Orçamento Municipal para 2025. -------------------------------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
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- No Terceiro Ponto, Rita Freitas relembra os presentes que no dia 19 de outubro, pelas dez 

horas, irá realizar-se na Sala de Formação do Complexo Desportivo Municipal de Tomar a 

primeira sessão de auscultação para o Plano Municipal de Juventude, onde deverão estar 

presentes jovens, membros do Conselho Municipal da Juventude, Grupos Desportivos, Grupos 

Culturais, Diretores e Funcionários de Escolas e Universidades, Presidentes de Junta e todos mais 

que trabalhem com e para jovens. Esta sessão será orientada pela Caminho Coop, empresa 

responsável pela construção do Plano Municipal de Juventude. ------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-- Rita Freitas questiona os presentes se têm mais algum assunto a discutir. Agradece a presença 

e participação de todos. ---------------------------------------------------------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-- Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião, da qual se lavrou a presente ata, 

às doze horas. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Tomar, 28 de setembro de 2024. 


